
Apocalipsis es un libro de luz
El libro de Apocalipsis es conocido por sus horribles descripciones de guerras mundiales y muertes masivas. ¡Pero Apocalipsis es en realidad un mensaje de luz, esperanza y alegría!
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Transcripción de La Llave de David

El mundo ve el libro del Apocalipsis como una especie de acción sangrienta y de terror. La palabra griega traducida Apocalipsis es “apokalupsis”. Piénselo, ¿qué evoca esto en la mayoría de la gente?
Pues, algún tipo de calamidad aterradora. Pero si miramos la palabra “apokalupsis” significa “revelación, iluminar o dar luz”. Ahora bien, eso es casi lo opuesto de cómo la gente lo ve hoy; ¡no es lo
que piensan que es! El Apocalipsis de hecho revela la luz a los hombres, en vez de lo que ellos piensan. Y por supuesto, Dios dice que tenemos que ser “niños” o gente humilde, gente enseñable, si
vamos a entender este libro o cualquier otra cosa en la Biblia. Pero el mundo ha rechazado la luz de Dios, y esto está causando todos los problemas terribles que vemos hoy alrededor nuestro.

Déjenme mostrarles lo que dice en Apocalipsis 1 verso 1. El título de la [versión] King James es, “La revelación de Juan el divino”, pero no era la revelación de Juan, el divino. Otros dicen, bueno, esta
era la revelación de Jesucristo. Pero no es la revelación de Jesucristo. Es la revelación de Dios Padre. Jesucristo es el Hijo. Fíjense en el verso 1 (sólo leeré una parte de esto): “La revelación de
Jesucristo, que Dios [Dios el Padre] le dio”, así que hubo algo que Dios le dio. Pero los eruditos de la Biblia (considere que esto es sólo el principio del libro), y si ellos están confundidos sobre temas
como ese, ¿pues cree usted que ellos van a entender realmente el libro del Apocalipsis? Están confundidos. Y creo que muchos de ellos son personas muy sinceras. No estoy diciendo que no sean
sinceros, pero eso no lo hace verdadero. No hace verdadero ese entendimiento para nada. El Padre es quien revela el Apocalipsis. Él es el Padre de la Familia, y Él trae luz al mundo (no fatalidad).

Fíjense en el verso 6, dice: “Y nos hizo reyes y sacerdotes para Dios y su Padre” [vkj]; ven, es Cristo y el Padre, “a él sea gloria e imperio por los siglos de los siglos. Amén”. Así que esta gloria es luz,
y cuando Dios dice que Él ya los hizo reyes y sacerdotes, es como que Dios ya los imagina en Su Familia, en Su Reino ayudando a Jesucristo a gobernar al mundo. Y cuando Él habla de la gloria,
está hablando de la gloria de Dios, y eso es lo que Dios está planeando para el mundo. ¡Lo va a llenar de gloria y de luz!

El Apocalipsis es luz en este mundo oscuro. Si ven el mundo tal y como está, pues eso lo causamos nosotros mismos. Eso es lo que Dios nos está diciendo aquí. Nosotros somos la causa de todos
estos problemas, ya sea colectiva o individualmente. Y si hemos recibido mucho conocimiento, ¿lo estamos aplicando? ¿Lo ponemos en práctica? ¿Somos hacedores de ese conocimiento? Si usted
lo es, se va a asombrar de cuánto entendimiento Dios le da.

En 2ª de Pedro 1:19 (sólo voy a parafrasearlo), Pedro dijo que “tenemos (...) la palabra profética más segura”. Por supuesto, el libro profético número uno en la Biblia es el Apocalipsis. Pero dijo que
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hay una “luz que brilla en la oscuridad” en esta profecía. Una luz que brilla en la oscuridad. Pues, eso es algo muy inspirador y alentador. Pero también dice que “el lucero de la mañana saldrá en sus
corazones”. En otras palabras, si Cristo vive en usted, Él es el lucero de la mañana. Simplemente sale en su corazón y le da inspiración y todo tipo de vistas proféticas magníficas, y nosotros
necesitamos ese tipo de luz, necesitamos ese lucero brillante.

Note Apocalipsis 12 y verso 1. Apocalipsis 12:1, dice: “Apareció en el cielo una gran señal: una mujer”, que es un tipo de la Iglesia de Dios. Esta mujer está “vestida del sol”, pues sólo la Iglesia de Dios
podría estar vestida así, pero ella está vestida del sol, “con la luna debajo de sus pies, y sobre su cabeza una corona de doce estrellas”. ¡Aquí hay toda clase de luz brillante; el sol viste a esta mujer,
¡con todo ese poder de Dios Mismo! Y Él habla de la luna y las estrellas, ¡todo tipo de luz! Hay todo tipo de luz que Dios quiere darnos. Si ven una luna llena, a veces es casi como si fuera de día
¡porque es muy brillante! ¿Pero saben de dónde viene ese brillo? ¡Viene del sol! Es un reflejo del sol. Y si quitan el sol... el cual en realidad se refiere directamente a Jesucristo, dice en Malaquías 4
verso 2 que habla del sol de justicia, hablando de Jesucristo, el Hijo. Y aquí Dios está hablando del sol y la luna y las estrellas, todo tipo de luz. Pero entonces, si quitan ese sol de la luna, pues queda
sólo un planeta oscuro, estéril y feo en muchos sentidos, porque ha sido virtualmente destrozado por la rebelión de Satanás, un par de veces contra Dios en el cielo y el universo entero.

¡Pero estamos aquí para reflejar la gloria de Dios! Nosotros no tenemos luz... propia; somos como la luna. Si vamos a tener luz, el Sol tendrá que dárnosla, vamos a tener que estar vestidos del propio
hijo de Dios, ¡de la justicia de Dios! Esa sí que es una visión muy maravillosa, y espero que todos podamos verla.

¿Es el libro de Apocalipsis un libro de fatalidad? No, no lo es, ¡ni siquiera cerca! ¡El Apocalipsis es el libro de la luz! ¡El libro de la vida y la luz! Y tenemos que entenderlo profundamente. Ciertamente,
hoy se los demostraré.

Pero eventos terribles están asediando a este país y a la Tierra, y todo porque no estamos atendiendo esa luz... que Dios nos ha dado.

Juan, el mismo Juan, dice en Juan 1 [:4], en su evangelio, dijo sobre Cristo y Su venida que “En él estaba la vida; y la vida era la luz de los hombres”. ¡Su vida es la luz de los hombres!

Y luego continuó diciendo, [Juan 1:5] “La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no la comprendieron [vkj]”. ¡Ellos no lo entienden! No entendieron lo que Cristo quería que entendieran.

Así que ahora vean Apocalipsis 1 versos 12 y 13. Dice: “Y me volví para ver la voz que hablaba conmigo; y vuelto, vi siete [lámparas debería decir] de oro”, las siete eras de la Iglesia, (13) “y en medio
de las siete [lámparas], a uno semejante al Hijo del Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta los pies, y ceñido por el pecho con un cinto de oro”. Aquí, tenemos siete lámparas, estas siete eras,
y la primera comenzó en la Primera Venida de Cristo, justo después de Su Primera Venida, y luego continúa hasta Su Segunda Venida. Hay siete eras, siete eras de la Iglesia, ¡cada una da luz a este
mundo! ¡Cada una de ellas! ¡Un pequeño rebaño da esa luz al mundo! Así que Dios, dice aquí, ¡está en medio de todo esto! ¡Él está en medio de toda esta luz!

Tenemos estas eras de la Iglesia, que realmente cubren dos mil años de su historia pasada y reciente. Dos mil años, y Dios tuvo esas iglesias allí, una, y luego otra, dos, tres, cuatro, cinco, todas esas
eras de la Iglesia, y noten quién es la Cabeza de esas eras. Cada Iglesia tiene a Jesucristo como la Cabeza, a menos que ellos se apartaran de Cristo, y entonces Él levanta otra era y usualmente
funciona de esa manera, por lo menos a cinco de las siete.

Pero noten que en el verso 14 dice: "… sus ojos como llama de fuego”, estamos hablando de luz real.

Verso 16: “Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía una espada aguda de dos filos; y su rostro era como el sol cuando resplandece en su fuerza”. ¿Es eso luz? ¡Su semblante brilla como el
sol en toda su fuerza! Es realmente un tipo de Jesucristo, y todo ese brillo.

Pero miren, tienen que darse cuenta que Apocalipsis o sea Revelación (apokalupsis en griego, es el nombre en griego), ¡la Revelación es para iluminar o para dar luz! Y los eruditos de la Biblia no
saben esto y no entienden esto, y no entienden el libro de Apocalipsis. Dios dice que sólo lo revelará a aquellos “niños” que realmente son humildes y escuchan y hacen algo con esta verdad. ¡Si
usted utiliza esta verdad, va a ser vestido con el sol, vestido con él! Ahora, ¡eso es algo que debería inspirar a cada uno de nosotros! ¡Esa es luz al grado máximo en este mundo!

Y dice que Él tiene un pequeño rebaño en Lucas 12 verso 32, sólo un pequeño rebaño, pero ellos dan esta gran luz al mundo, ¡y están vestidos con ella! ¡Y todos deberíamos tener eso! Pero el
hombre generalmente ha rechazado eso a lo largo de su historia. Y Dios está a punto de cambiar todo eso y dar a cada hombre que ha vivido una oportunidad de tener esta luz, el propio árbol de la
vida.

Fíjense en Apocalipsis 2 verso 1. Comenzamos con la primera era de la Iglesia. “Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso: El que tiene las siete estrellas en su diestra”, hay luz allí, “el que anda en
medio”, justo en el medio, “de las siete [lámparas] de oro”. Bueno, Jesucristo está justo en el medio de todo esto. Él está justo allí para ayudarnos en cualquier forma que Él pueda, si hacemos caso a
lo que Él dice. ¿Está usted atendiendo a lo que Él dice? ¿Estoy yo atendiendo a lo que Él dice? Así es como uno es vestido con luz; de otra manera es estéril y como la luna sin el sol.

Ahora pues, vean el verso 7 de Apocalipsis 2: “… Al que venciere, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en medio del paraíso de Dios”. Ese es un paraíso de luz para el mundo, si sólo ellos
entendieran eso. Dios quiere darnos un paraíso de luz, y lo va a hacer a pesar de nuestra rebelión. Él va a hacerlo cuando venga, pero va a haber mucho sufrimiento antes si no atendemos lo que Él
dice. Él no quiere vernos sufrir, pero eso vendrá, realmente, sobre todo el mundo porque rechazan ese árbol de la vida, tal como lo hicieron Adán y Eva.

Noten la tercera era bajo el título de Pérgamo, está en Apocalipsis 2:17 que dice: “… Al que venciere, daré a comer del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca”, blanca, luz, ven, luz y vida, “y
en la piedrecita escrito un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe”. ¡Tiene que recibirlo! Él le va a dar este nuevo nombre, y esta piedra blanca, y todo esto simplemente siendo
cubierto de luz, si lo recibe. Si lo recibe, y lo aplica, y hace lo que Él dice. Pues, eso es lo que tiene que hacer.

Pero mire, la piedra blanca realmente significa en griego, “veredicto de absolución”. En otras palabras, Dios nos perdona por nuestro pecado y nuestra rebelión contra Su gobierno y Su revelación... y
Él nos da... una absolución. Tenemos todo abierto, somos puros y justos porque Dios nos ha perdonado todos esos pecados que hemos tenido en el pasado.

Apocalipsis 2, versos 26 al 29; aquí está la cuarta era: “Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo le daré autoridad sobre las naciones”. ¡Vaya! ¡Eso es realmente algo! Él va a dar PODER
sobre las naciones a aquellos que son elegidos antes del regreso de Cristo, ¡Pues, eso es poder, verdadero poder sobre el mundo entero! (27) “Las regirá con vara de hierro, y serán quebradas como
vaso de alfarero; como yo también la he recibido de mi Padre; (28) y le daré la estrella de la mañana”. Ahí está, ¡la estrella más brillante de todas! Dice: “Le daré la estrella de la mañana”. ¡Y eso
resulta ser Jesucristo! Puede leer eso en Apocalipsis 22 verso 16. él es esa estrella de la mañana, ¡la estrella más brillante de todas! Y tenemos que mirar hacia él, ¡a esa luz, la mayor luz del
universo! La estrella de la mañana. Así que ya ven, a menos que tengamos esa luz brillante, bueno, estamos en un mundo oscuro. ¡Necesitamos esa estrella brillante y resplandeciente!

Si miran este símbolo, se los he mostrado en el pasado, creo, pero es realmente inspirador para mí, y creo que debería serlo para todos nosotros. Aquí dice: “El emblema o logo de los valdenses y
muchas variantes”. Se lo mostramos aquí en la pantalla. “En todas las versiones, la llama de la lámpara apuntaba a la cuarta estrella”. Si lo miran de cerca, esa llama apunta a la cuarta estrella. Ellos
sabían que eran esa estrella del medio, o sea la era del medio de la Iglesia de Dios que tiene la lámpara, la lámpara que da luz al mundo, si la desean. Esa es llamada la era de Tiatira, o era de la
verdadera Iglesia de Dios. El texto en latín del emblema se traduce como ‘la luz brilla en las tinieblas”. Eso es lo que significa la expresión. “Un lema apropiado para la obra de Dios en la era de las
tinieblas”. Bueno, ¿qué les parece? En esa Edad Media terriblemente oscura, ¡Dios les dio luz! Y la mayoría de los hombres se niegan a aceptarla. Las tinieblas no la... comprendieron, como nos dice
la Biblia en muchos lugares.

Pero aquí hay otra declaración inspiradora, esta es la quinta era. Esta es la era de Sardis, Apocalipsis 3 verso 1: “Escribe al ángel de la iglesia en Sardis: El que tiene los siete espíritus de Dios, y las
siete estrellas”, que son los siete ángeles sobre la Iglesia. Pero fíjense donde está la expresión, “El que tiene los siete espíritus de Dios (…) dice esto”. ¿Qué es eso? Bueno, los siete espíritus de Dios
son esas siete lámparas arriba en el cielo de Dios, el cielo del norte, justo delante de Su trono. ¡Esas siete lámparas, y cada lámpara en esta Tierra es un símbolo de esas siete lámparas! Las siete
lámparas aquí son un símbolo de las siete lámparas allá arriba, ¡y es fuego ante el trono de Dios! ¡fuego! ¡luz ante el trono de Dios! Ese es el comienzo del trono de Dios, o las siete eras; es todo
desde el trono de Dios donde hay siete fuegos allá arriba delante de Su trono, simbolizando las siete eras.

Y noten lo que dice aquí, bueno, bajemos al verso 4 y 5. Dice: “Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchado sus vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas”, luz, luz
brillante, “porque son dignas. (5) El que venciere será vestido de vestiduras blancas [...] y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus
ángeles”. Sólo unos pocos en Sardis, pero Él dice, Voy a confesar su nombre delante del Padre y de los ángeles. ¡Esa es la clase de luz y gloria que Dios nos está dando a todos nosotros! ¡Tenemos
que pensar en eso! ¡Esta es una verdad maravillosa que Dios nos da!

Fíjense en Apocalipsis 3 verso 7: “Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia:”, esta es la sexta era, “Esto dice el Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y
cierra y ninguno abre”. Bueno, ¿qué les parece? ¡Él simplemente les da una gran puerta abierta donde Él simplemente llena la Iglesia de luz! ¡Y entonces, la Iglesia lo proclamará al mundo y espera
que el mundo acepte la luz! ¡Y tome el conocimiento y lo aplique en sus vidas! Y entonces, ¡simplemente se vestirán con el sol! Es decir, ¡es un tremendo poder que Dios da a su pueblo! ¡Y Él quiere
darle a usted, a todos nosotros! ¡Y Él lo va a hacer de cualquier manera! Incluso si Dios tiene que resucitarlo a usted para que pueda conocerlo. Pero oh cuánto sufrimiento tendremos que pasar antes
que eso ocurra, justo antes de que Cristo regrese, que es ahora mismo. Es decir, está a la puerta como dice Mateo 24.

Verso 8, veámoslo. Apocalipsis 3:8 dice: “Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie puede cerrar”, bueno, ¿qué le parece? ¡Dios está desafiando a
cualquiera! Oigan, ¿tienen un ejército de mil millones de hombres? ¿Creen que pueden cerrar la puerta de Dios, o cerrar esa puerta abierta que Él ha dado a Su pueblo? ¡No pueden hacerlo! Él dice,
¡ningún hombre, ningún hombre! Aunque gobierne toda la Tierra, ¡no se puede cerrar! Ahora, ¿cree que Dios hará eso? Él lo hará, y lo hace, y lo demuestra todo el tiempo... a Su pueblo que tiene esa
lámpara. Y usted tiene que comprobar para sí mismo donde está esa, y le daremos todo tipo de material para probarle eso. Pero, “la cual nadie puede cerrar; porque aunque tienes una poca fuerza”,
es un pequeño rebaño, “has guardado mi palabra, y no has negado mi nombre” (o sea Mi autoridad y Mi gobierno).

Ven, aquí está el Dios de la luz diciendo, ¡Nadie lo va a detener! Esto es lo que voy a hacer, ¡y ningún hombre lo detendrá! ¡Esa es una profecía asombrosa! ¡Dios tiene esa clase de poder!

El verso 12 dice que Él dará a esta era esa visión de la nueva Jerusalén, la de Dios el Padre bajando del cielo con la nueva Jerusalén que va a ser la mitad del tamaño de Estados Unidos de América.
¿Qué tal eso para traerle luz al mundo?

Y luego continúa en el verso 17 y 18 diciendo que van a tener vestiduras blancas y van a ser vestidos. ¿Vestidos con qué? ¡Con el sol! No dice eso aquí, pero lo dice en Apocalipsis 12 y verso 1. Aquí
sólo dice que serán vestidos, pero eso es con lo que serán vestidos. Esto es justo antes de la Segunda Venida de Jesucristo.

Y Él dice que vendrá si tan sólo usted responde y no se rebela contra Él. Pero el 95% del pueblo de Dios se ha rebelado contra Él hoy.

El Sr. Armstrong dijo una vez (en esta Iglesia del tiempo del fin, las dos últimas) él dijo: “Ésta no es sólo una Iglesia; ¡es el comienzo de un mundo nuevo!”. ¡No es sólo una Iglesia! ¡Es el comienzo de
un mundo nuevo! ¡Ya se puede ver! ¡Dios dice que tiene algo que se puede ver y que es el comienzo del mundo entero! Y es una buena noticia, toda parte de ella es una buena noticia, y es luz, ¡y es
vida para toda la humanidad! ¡Para cualquiera que la quiera, todo está ahí! El mundo va a estar lleno de luz.

Pueden ver en Apocalipsis 22 verso 20, bueno, en ese capítulo Él habla de, verso 7: “Vengo pronto”, pues Él lo dice tres veces en este capítulo. “Vendré pronto. Voy a venir pronto. ¡Voy a venir pronto
a la Tierra!”. Ahora, ven, está a la puerta, dice Dios. ¡Así que Él viene pronto! ¡Necesitamos estar preparados!
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